

趣を変え銀座で忘年会

日時：12月3日(土)
場所：ブルガリ銀座タワー



三堀 陽介
(神奈川県)



本年も12月の第一土曜日に忘年会が執り行われることとなりました。

初会場のブルガリ・イ・リストランテはモダンなインテリアとゴージャスな家具、高い吹き抜けの天井にシャンデリアが多数配置され、銀座の町並みが一望できる世界屈指の高級レストランという雰囲気を醸し出していました。家具はブルガリホテルで使用されている物と同じでシャンデリアはバカラ製だそうです。

田中会長の発案により、新たな会場で伝統ある当会忘年会に参加できた事は、一会員としてとても光

栄なことでした。また豪華賞品を賭けて白熱したビンゴ大会も行われ、会場全体に皆が一丸となって取り組む姿勢が感じられ、会場内を包み込む結束力の様なもを感じる程でした。

引き続き2次会も同じく銀座のイタリアンレストランGINTIにて行われました。特別講演をくださった永原先生にもお越しいただき盛大に開催されました。

一年を締めくくるにふさわしい、これぞ日本インプラント臨床研究会といった忘年会であったと思います。

日本インプラント臨床研究会忘年会

特別研修会の終了後は、銀座ブルガリ東京レストランに場所を移し例年とは少し異なる趣の忘年会となった。素晴らしく綺麗な銀座の夜景を眺めながら、小嶋榮一先生の乾杯で ちょっぴりお洒落で気取った雰囲気ではしたが、宴が進んでいくとワイワイと楽しい賑やか交流となっていた。途中には新入会員及び、日本口腔インプラント学会専門医新規取得の先生の挨拶が行われた。また、当会最優秀

会員賞(インプラントバカ)には会計理事で活躍されている辻勇人先生が受賞された。

今年も忘年会には、新人の先生からご年配の先生まで多くの方の参加があり、楽しくも自己啓発させられるいい宴会となりました。ご参加頂いた先生方、ご準備頂いた方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



日本インプラント臨床研究会忘年会

